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The Thau Lagoon, from time to time is the area of crisis locally called « malaïgues ». The characteristics of these «
malaïgues » are the lack of oxygen interesting all the water column and the white color of the waters during the
phenomena. The result of this anoxy is the death of cultivated molluscs. From 1969 to 2000 nine « malaïgues » have
been observed. They occur during the Summer period but in different locations. The surface of the areas concerned
are very different according the year. Different means of struggle have been tried and are described., L’étang de Thau
est, certaines années, le siège de crises appelées localement « malaïgues ». Ce phénomène est caractérisé par une
anoxie pouvant intéresser toute la tranche d’eau. Ces eaux peuvent alors prendre une couleur blanche. Cette absence
d’oxygène entraîne une mortalité plus ou moins importante des coquillages en élevage. Les « malaïgues » recensées
et décrites sont au nombre de 9. Elles se produisent toutes en été mais n’ont pas la même localisation ni la même
importance. Différents moyens de lutte ont été expérimentés et sont décrits.
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